

Loisirs équestres Ouest Erdre : 40 ans, ça se fête !



Les adhérents de l'Aleoe ont tenu leur assemblée générale, dimanche. | PHOTO : ALEOE

Quarante-cinq adhérents de Loisirs équestres Ouest Erdre (Aleoe) étaient présents à l'assemblée générale de l'association⁽¹⁾, dimanche, dans un restaurant de la zone artisanale de l'Érette.

« L'année à venir sera un peu particulière, puisque l'Aleoe fêtera les 40 ans de sa création, les 27 et 28 juin », informe Denis Talmar, le président de l'association depuis vingt ans.

L'agenda 2026 prévoit des ran-

données à Saint-Etienne-de-Montluc, Vioreau, La Chapelle-sur-Erdre ainsi qu'à Moustoir-AC et Le Saint (Morbihan).

(1) Crée en 1986, l'Aleoe regroupe une centaine de cavaliers propriétaires, avec une adhésion annuelle de 20 €. Elle est adhérente de la Fédération française d'équitation et d'Équiliberté.

Contact : 06 15 18 07 52 ;
www.aleoe.org